

- Der RFB als Wehr- und Schutzorganisation der Arbeiterklasse.

Der Schwerpunkt liegt hierbei auf der Erläuterung der Bemühungen der KPD um die Schaffung der Einheitsfront und Aktionseinheit der Arbeiterklasse, er schließt die Zeit des illegalen Kampfes der KPD ein und wird aktualisiert bis hin zur Vereinigung von SPD und KPD zur SED um den Genossen zu verdeutlichen, daß die SED die Fortsetzung alles Progressiven und Revolutionären in der Geschichte der Arbeiterbewegung ist.

### 3. Thälmanns Haltung und Stellung zur Sowjetunion

Ausgehend von der Thälmannschen Erkenntnis, daß die Haltung und Stellung zur Sowjetunion der Prüfstein für das Denken und Handeln eines wahren Marxisten ist, soll unseren Genossen die Bedeutung der Fortsetzung des Freundschaftsgedankens zum Lande Lenins dessen kommunistischer Partei und den sowjetischen Techekisten nahebringen.

### 4. Die Bemühungen der KPD und Ernst Thälmanns um die Gewinnung der Arbeiterjugend

Bei der Erläuterung dieses Problemkreises kommt es uns besonders darauf an, die Aktualität des Thälmannschen Zitats, daß eine Revolution ohne die Jugend nur eine halbe Revolution ist und keine siegreiche Revolution sein kann, insbesondere anhand der Gegenüberstellung der Rolle der Jugend in der DDR und in der BRD zu beweisen.

### 5. Thälmann in faschistischer Haft

In diesem Abschnitt der Gestaltung des Kabinetts werden die schwersten Jahre des Thälmannschen Lebens dargestellt. Sie sollen unseren Genossen solche Charaktereigenschaften